

DÉCÈS DE M. MAX HUBER

M. Max Huber, Président du Comité international de la Croix-Rouge de 1928 à 1944 et depuis lors son Président d'honneur, est décédé le 1^{er} janvier, à Zurich, à l'âge de 85 ans.

C'est une perte immense pour le Comité international et pour la Croix-Rouge tout entière et il ne peut être question, dans la première émotion de l'adieu, de rappeler son œuvre et ce qu'il a été pour ceux qui ont eu le privilège de collaborer avec lui. Aussi bien, reviendrons-nous dans le prochain numéro de la Revue internationale sur la vie, la pensée, l'action de celui qui a si fortement marqué son empreinte, durant plus d'un quart de siècle, sur le travail humanitaire accompli tout au long d'une époque dramatique et difficile entre toutes. Disons seulement que M. Max Huber restera comme l'image de celui que l'on respecte et que l'on suit, en toute confiance.

Ce qui l'animait était un idéal très haut et très pur, et son regard clair allait toujours au-delà des événements de l'heure. Attentif tant aux rapports entre Etats qu'entre individus, il voyait immédiatement l'essentiel du devoir qu'imposaient le développement des circonstances, la faiblesse des hommes, l'orgueil et la fragilité des doctrines.

Il apportait, par sa présence, sa générosité et la solidité de ses convictions, le témoignage, au sein d'un monde bouleversé, de la grandeur morale et des exigences de la justice. On ne lui sera jamais assez reconnaissant d'avoir été la personification de la Croix-Rouge dont il a senti et exprimé constamment les mobiles profonds. Son exemple demeure et, pour ceux qui restent, cet exemple représente à la fois une leçon d'énergie et une raison d'espérer.

LE COMITÉ INTERNATIONAL
DE LA CROIX-ROUGE